



COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution aux collectes du

week-end du 4-5 mai au profit de la Fabrique d'église et de l'Ascension au profit des œuvres paroissiales.

Les collectes de ce WE du 11-12 mai sont destinées à la **présence chrétienne dans les médias**.

Aujourd'hui, il est indispensable que le message de l'Évangile soit porté au monde par les moyens modernes de communication. La collecte de ce jour est destinée à des médias que vous connaissez bien: l'hebdomadaire Dimanche, la lettre d'information et le site d'information CathoBel, les messes télévisées, les radios RCF, les émissions « Il était une Foi » à la RTBF, entre autres. Merci de répondre généreusement à l'appel de nos évêques.

BAPTÊMES Le dimanche 19 mai à 14h00,



Marcus DELEU sera accueillis par

le baptême dans notre communauté paroissiale

MARIAGE Le samedi 18 mai à 14h00



Sarah VISIEDOFIL et **Julien VERLINDEN**

se promettent de s'aimer dans le bonheur et dans les épreuves tout au long de leur vie.

FUNÉRAILLES Nous sommes invités à nous unir



aux familles de **Christiane de FOOZ** veuve d'Alain FOSSOUL dont nous

avons célébré les funérailles cette semaine.

« Il faut que l'un d'entre nous... »

Nous sommes aux débuts de l'Église. Il n'y a pas de temps à perdre. Tant de choses habitent les disciples. Ils ont relu l'histoire de leur foi, tantôt forte, tantôt vacillante. Mais là, ils sont « tout feu, tout flamme ». Ils viennent de reprendre conscience de la force de leur baptême. De ce qu'ils ont reçu de Jésus tout au long de ces années où ils l'ont suivi. Il s'agit de remplacer Judas qui a trahi. Et le sort est tombé sur Matthias. L'appel de Matthias n'est pas uniquement le fait de Dieu, il est aussi le fait de l'appel par les disciples qui ont suivi de près Jésus. Cooptation, dirait-on aujourd'hui. L'appel de Matthias est le fruit d'un discernement. Il était déjà parmi les proches, avec Justus. Et si nous étions « l'un d'entre eux » appelés à être plus proche que jamais de celui qui a allumé en nous le feu de la Résurrection pascale, ou la force de l'Esprit de notre baptême ? Nous voilà associés aux disciples. Associés à la vie de la communauté chrétienne deux mille ans plus tard. En aimant celui que nous n'avons jamais vu, mais avec qui nous sommes en communion intense durant ce temps pascal. Les disciples, première communauté chrétienne, ont attesté en témoins qu'il est vivant. Si nous proclamons à notre tour que Jésus est le Sauveur du monde, Dieu demeure en nous. Jésus dans l'Évangile prie pour nous ! Pour que nous soyons porteurs de l'unité et pour que nous soyons préservés du Mal. Il demande à son Père de nous sanctifier en étant envoyés dans le monde. Un programme de vie quotidienne. Est-ce que j'accepte d'être « appelé » à prendre ma place au sein de l'Église ? Comment exprimer ma foi en la Résurrection de Jésus en paroles et en actes ?

Tommy Scholtes, prêtre jésuite, Prions en Église Belgique

PRIERE ET INTENTIONS

- Ô Christ, nous te disons merci pour les religieuses, les religieux et les séminaristes. Avec toute l'Église, nous te prions pour ceux qui les forment et les aident à grandir dans leur parcours vocationnel. Christ, écoute-nous.
- Ô Christ, nous te disons merci pour les scientifiques qui œuvrent à l'amélioration des conditions de vie de tous les hommes et au partage des richesses. Nous te prions pour nos responsables politiques et pour les décideurs de l'économie. Christ, écoute-nous.
- Ô Christ, en ce mois de mai, nous te disons merci pour ceux qui se rendent dans un lieu de pèlerinage dédié à la Vierge Marie. Nous te prions pour ceux qui y cherchent courage et espérance. Christ, écoute-nous.
- Ô Christ, nous te disons merci pour les jeunes et les adultes qui sont confirmés durant ce temps pascal. Nous te prions pour les personnes en quête de sens qui frappent aux portes de notre communauté chrétienne. Christ, écoute-nous.

Seigneur Jésus, toi qui pries pour tous les hommes, écoute et accueille toutes nos prières, nous te le demandons, toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles. — Amen.

CONCERT C'est avec joie que les jeunes des paroisses de Rosières, de Genval et de La Hulpe vous invitent au CONCERT qu'ils organisent à l'occasion de la PENTECÔTE, le **18 mai '24 à 20h00 à l'église Saint Sixte**



BILLETTERIE en ligne: <https://www.billetweb.fr/holi>

CONTACT : concertholigenval@gmail.com

Play Store (Android/smartphone) App Store (IOS /iPhone)



OClocher

